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          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ уровня производственного травматизма в г. Санкт-Петербурге за период с 2018 по 2020 год и разработка мероприятий по его снижению». Данная работа посвящена анализу статистических данных производственного травматизма в г. Санкт-Петербурге за период с 2018 по 2020 год. Выявлены проблемы ведения статистического учета травматизма, установлены основные причины и виды несчастных случаев, а также предложены мероприятия по улучшению статистического учета и снижению уровня производственного травматизма. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение порядка ведения учета производственного травматизма в городе Санкт-Петербурге. 2. Анализ учета статистики несчастных случаев, а также динамики травматизма. 3. Разработка рекомендаций снижению уровня травматизма и улучшению ведения его учета. Работа проведена в отделе расследования несчастных случаев Государственной инспекции труда в городе Санкт-Петербурге, где собиралась значительная часть данных производственного травматизма. Были проведены расчеты, позволяющие спрогнозировать количество несчастных случаев в 2021 году в городе Санкт-Петербурге. Анализ проводился с использованием распределения Пуассона в вычислительной среде «Excel». В результате была проанализирована статистика производственного травматизма. Разработаны рекомендации по снижению уровня травматизма и улучшению ведения его учета.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Analysis of the level of industrial injuries in St. Petersburg for the period from 2018 to 2020 and development of measures to reduce it”. This work is devoted to the analysis of statistical data on industrial injuries in St. Petersburg for the period from 2018 to 2020. The problems of statistical accounting of injuries are identified, the main causes and types of accidents are established, and measures are proposed to improve statistical accounting and re-duce the level of industrial injuries. The research set the following goals: 1. Study of the procedure for keeping records of industrial injuries in St. Petersburg. 2. Analysis of accounting statistics of accidents, as well as the dynamics of injuries. 3. Development of injury reduction and maintenance of its level record. The work was carried out in the accident investigation department of the State Labor Inspectorate in the city of St. Petersburg, where a significant part of the data on industrial injuries was collected. Calculations were carried out to pre-dict the number of accidents in 2021 in the city of St. Petersburg. The analysis was carried out using the Poisson distribution in the "Excel" computing environment. As a result, the statistics of occupational injuries were analyzed. Recommendations have been developed to reduce the level of injuries and improve the maintenance of its records.
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